



SGCAF - SCG



Sortie

- Date de la sortie : 27/09/2025
- Cavité / zone de prospection : SAINTS DE GLACES (SDG)
- Massif : Vercors
- Personnes présentes : Emmanuel carrier, baptiste et jean-denis coupé
- Temps Passé Sous Terre : 6 h
- Type de la sortie : Prospection, Initiation
Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée
- Rédacteur jean-denis coupé

Ma 3^{ème} sortie avec le SGCAF, après le pot du loup et les cuves de Sassenage.

On s'habille dans le froid (5 degrés pour un mois de septembre à 10h) ; petite marche d'approche rapide de 5 min pour découvrir l'entrée qui est bâchée l'hiver pour limiter l'entrée du froid et la formation de glace. Au bout de quelques mètres on ouvre les volets pour entrer dans la grotte.

On a de la chance, jeff et Alexis nous ont précédé et nous ont installés toutes les cordes (ils ont prévu un bivouac plus profond dans la grotte). On commence par 2 rappels successifs ; il y aura 5 rappels au total, au max 11m. La veille, Alexis m'avait montré comment préparer les packs (cordes, mousquetons...) pour la sortie. Après quelques étroitures, passages glissants..., on arrive à notre objectif, la salle Hydrokarst. Manu est très content de notre vitesse, et nous propose d'aller voir le siphon situé en contre-bas ; passage très sableux, le niveau d'eau est assez bas. Manu nous explique les coups de gouge (il y en a de très gros). On remonte, et vu la motivation, on décide de ne pas s'arrêter là et de pousser jusqu'à la salle de la conciergerie, un petit rappel pour y aller et de jolis passages dans de grosses marmites. Retour ensuite à la salle Hydrokarst pour casser la croute. Viens ensuite le moment de remonter (on était quand même à -200m), quelques passages étroits, un peu d'escalade, les remontées sur corde, la fatigue s'est quand même bien fait sentir dans les derniers mètres. A la sortie il faisait quand même un peu plus chaud que le matin.

Merci Manu pour tes conseils techniques et pour avoir pris du temps pour nous.